

■ Grau, Pantone 431 C

■ Grün, Pantone 368 C

VITAMIN C AMPULLEN

Dermazeutische Wirkstoffkosmetik

Vitamin C Serum 20% Wirkstoffampulle für alle Hauttypen sowie Hyperpigmentierungen.

Vitamin C wirkt unterstützend auf die Bildung von Kollagen, dem Grundbaustein

Jugendlicher, fahrener Haut. Der Wirkstoff Vitamin C schützt die oberste Hautschicht vor

der Bildung freier Radikale. Dadurch wird der Hautalterung entgegen gewirkt. Dank der

antioxidativen Wirkungsweise ist Vitamin C in der Lage, die Haut vor oxidativem Stress

und Verunreinigungen zu schützen. Vitamin C steigert die Kollagensynthese und reduziert

Falten sowie raue Haut. Schützt vor UV-induzierten Schäden. Ideal auch bei Altersflecken

anwendbar. Ampulle kann mit Ultraschall und MicroNeedling-Roller angewendet werden.

Frei von Silikonen, Aluminium, Farbstoffen, Palmöl, Mikroplastik und PEGs.

Anwendung: Abends auf die gereinigte Haut auftragen.

Active ingredient ampoule for all skin types and hyperpigmentation. Vitamin C supports

the formation of collagen, the building block of youthful, wrinkle-free skin. The active

ingredient vitamin C protects the uppermost skin layer from the formation of free radicals.

This counteracts skin aging. Thanks to the antioxidant mode of action, vitamin C is able

to protect the skin from oxidative stress and impurities. Vitamin C enhances collagen

synthesis and reduces wrinkles and rough skin. Protects against UV-induced damage. Can

be used ideally for age spots. Ampoule can be applied with ultrasound.

Free from silicones, aluminum, dyes, palm oil, microplastics and PEGs.

Application: Apply to the cleansed skin in the evening.

Natura Balance UG ■ Hangverfeld 8 ■ 48329 Havixbeck ■ Germany ■ www.natura-balance.de



recyclierbar



www.instagram.com/natura_balance_cosmetic
natura_balance_cosmetic



CPNP-Nr.: 2794337

Made in Germany

Inhalt: 15 x 2 ml e • 15 x 0,07 Fl.Oz.

INGREDIENTS:
AQUA [WATER], BUTYLENE GLYCOL, GLYCERIN, ASCORBYL GLUCOSIDE,
TRIMETHANOLAMINE, CITRIC ACID, PHENOXYETHANOL.

使用：晚上涂抹在清洁后的皮肤上。

维生素C精华液20%可以防止和减少肌肤氧化、色素沉着、细纹的产生以及

皮肤变粗。可与微针滚轮一起使用。

Natura Balance®

VITAMIN C AMPULLEN